

Informática 2024 mostrará esfuerzos de Cuba por una sociedad digital



Informática
XIX CONVENCION Y FERIA INTERNACIONAL
19TH INTERNATIONAL CONVENTION AND FAIR **2024**

**POR UNA SOCIEDAD DIGITAL
FOR A DIGITAL SOCIETY**

La Habana, Cuba
del 18 al 22 de marzo

Havana, Cuba
march 18th to 22nd

www.informaticahabana.cu

XIX Convención y Feria Internacional Informática 2024

La Habana, 18 mar (RHC) El principal evento científico y de exposición de las tecnologías de la información y la comunicación en Cuba, la XIX Convención y Feria Internacional Informática 2024, se inaugurará hoy con el lema Por una sociedad digital.

La cita científica permitirá socializar los resultados basados en la investigación, la innovación y el desarrollo colectivo, y dará a conocer el quehacer en el uso y las capacidades que proporcionan las tecnologías de la Información y la Comunicación, en el tránsito a una sociedad digital con el necesario

aprendizaje de la ciudadanía para aprovechar sus beneficios.

De acuerdo con el viceministro primero de las Comunicaciones, Wilfredo González, estarán en las sesiones de trabajo unos mil delegados de 16 países, quienes conocerán del proceso de implementación de las políticas públicas vinculadas con las tecnologías de la información y la comunicación desarrolladas en isla en los últimos años.

También asistirán varias delegaciones oficiales de India, Irán, Rusia, Bolivia, Guyana y Trinidad y Tobago, un representante de la Unión Internacional de Telecomunicaciones y otros prestigiosos expertos.

Para la inauguración está previsto que la secretaria general de la Unión Internacional de Telecomunicaciones, Doreen Bogdan-Martin, envíe de forma virtual un mensaje a los participantes.

La Convención expondrá soluciones innovadoras y científicas, con impacto en la estrategia de desarrollo económico social cubano, además del crecimiento de la industria cubana de aplicaciones y servicios informáticos, con notable avance en la creación de software con valor exportable.

González, también presidente ejecutivo del Comité Organizador de Informática 2024, consideró que será un espacio para aprender porque se hablará del uso de las nuevas tecnologías.

Se trata de la inteligencia artificial, el manejo de grandes volúmenes de datos como es el Big Data, Internet de las cosas y la ciberseguridad, además de ser una oportunidad de intercambio entre científicos y empresarios.

El programa de la jornada inaugural incluye un panel de alto nivel sobre la transformación digital, retos y desafíos, en tanto su agenda se completará con nueve eventos científicos y ocho conferencias magistrales, entre las que destaca la dedicada al desafío imprescindible de la inteligencia artificial.

Otros significativos momentos serán el V Taller Universidad-Empresa en la TIC, Gobernanza y transformación digital en la sociedad de la información y La gestión del capital humano en el sector de las TIC con enfoque de género.

En esta edición de Informática 2024, que se extenderá hasta el viernes 22, la ciberseguridad tendrá dedicado un día para revisar el panorama mundial actual y las tendencias futuras, su papel e importancia en la gobernabilidad y su gestión en portales web institucionales. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349942-informatica-2024-mostrara-esfuerzos-de-cuba-por-una-sociedad-digital>



Radio Habana Cuba